

## V o r r e d e .

Mit Vergnügen suche ich mehrseitigen Aufforderungen zu entsprechen, indem ich die nachfolgenden Erzählungen für Mädchen dem Drucke übergebe. Wenn auch ihr Inhalt vorzugsweise eine angenehme und harmlose Unterhaltung bezweckt, so sollte derselbe doch zugleich zur Veredlung der jugendlichen Herzen und zur Bildung des sittlichen Gefühls beitragen. Fehler und Tugenden, die in dem Charakter junger Mädchen besonders häufig hervor zu treten pflegen, bilden daher die Grundlinien in den Erzählungen, die meist so gehalten sind, daß nicht nur auf die Folgen der guten oder schlimmen Eigenschaften hingewiesen wird, sondern daß sich auch die Entstehung und allmälige Entwicklung derselben erkennen läßt.

In diesem Sinne habe ich auf dem Titel den Inhalt des Buches durch die Aufschrift: „Bilder aus dem Jugendleben“ angedeutet. Jede Erzählung soll ein Bild der guten oder der schlimmen Eigenschaft geben, welche in ihr gelobt oder getadelt wird.